

映画「剣岳 点の記」を文化祭で紹介しました

南安曇農業高校環境クリエイト科 教諭 原 喜仁

私は長野県南安曇農業高校に勤務しております。以前より学校として貴協会の会員にさせていただいています。

映画「剣岳 点の記」に関する特集が本誌で始まってから特に関心を持って読ませていただいています。私も30年ほど前までは測量士として岐阜の大日コンサルタント(株)に勤務し基準点や高速道路の測量設計に携わっていました。そうしたことあって映画の完成を楽しみにしている一人です。私が以前に在職した「大日コンサルタント」の大日は大日岳からとったものであるなど「剣岳点の記」には何か深いつながりを感じています。

今回メールを差し上げましたのは、本校の文化祭が

行われましたが、土木研究部の展示発表に映画「剣岳点の記」のコーナーを設けて、PRしましたことの報告です。8月号『測量』の記事「こぼれ話」の中で企業や官庁がいろいろなPR活動をしていることを知り感激しました。ぜひ我々も生徒と話し合いました。

文化祭当日は生徒の「BDF燃料」と「河川における伝統工法」に関する研究発表展示とともに映画「剣岳 点の記」のパネル展示をしました。

今回の取り組みを通して、本校の生徒達や地域の皆さんに、少しでも「測量」の魅力を伝えられればと考えました。今後も頑張りたいと思います。